
Verbale n.  8 

Il giorno 6 del mese di settembre dell’anno 2016 alle ore 9.00, nei locali della Presidenza dell’I.C. 

“Paolo Balsamo-Pandolfini” si è riunito il Consiglio di Istituto in seduta ordinaria, giusta 

convocazione prot. n 3205/G6 del 02/09/2016,  per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 

2) Avvio anno scolastico 2016/17 

3) Situazione plesso San Francesco d’Assisi 

4) Avvio servizio mensa tempo pieno scuola primaria 

5) Autorizzazione al DS per spese in autonomia 

6) Autorizzazione al DS per stipula di convenzioni, partecipazione a reti, adesione a progetti 

7) Criteri per la quantificazione del contributo volontario per l’a.s. 2016/2017 

8) Accensione dei riscaldamenti plesso S. Francesco di Paola per l’a.s. 2016/2017 

9) Procedure per la comunicazione all’utenza di provvedimenti e delibere del C.d. I.  

10) Criteri per l’attribuzione di una quota parte di funzionamento ai singoli plessi 

11) Proposte per il  finanziamento del servizio scuola bus 

12) Pulizia spazi esterni plesso La Barbera 

13) Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

Sono presenti i Sigg.: Fabio Angelini, Dirigente Scolastico; le Sig.re Baratta Maria, Bellavia 

Carmelina, Costanza Maria, Macaluso Lucia , Miceli Antonella, Morreale Luigi, Puccio Patricia, 

Romano Rosalia  per la componente docenti; i Sig.ri Amodeo Angela, Di Pasquale Angelo, Firpo 

Dario, Gucciardo Anna Maria, Lo Nero Loredana  per la componente genitori; i  Sig.ri Liuzzo 

Giuseppina, Parisi Giuseppe  per la componente ATA; presente il Direttore SGA.   

Risultano assenti giustificati le Sig.re: Attardo, Balsamo . Funge da segretario verbalizzante la 

Prof.ssa Macaluso Lucia.   

Constatato il raggiungimento del  numero legale, il Presidente chiede di dare lettura del verbale 

della seduta precedente.  

Letto il suddetto verbale, il C.d.I. assume  la seguente delibera: 

DELIBERA N. 1 

Il  Consiglio di Istituto  approva il verbale della seduta precedente. 

 

Si passa quindi al secondo punto all’O.d.G. 

Il DS comunica in merito alle classi riconosciute per l’a.s. 2016/17 ed al potenziamento: per la 

scuola secondaria di I grado sono state riconosciute 4 classi prime, benché la scuola ne avesse 

richiesto 5; il numero di docenti riconosciuti per il potenziamento sono in totale 3 per la primaria ed 

1 per la secondaria. Il C.d. I. prende atto di quanto comunicato dal Dirigente.  Il DS comunica poi 

quanto proposto dal C.d.D. sia in merito alla data di inizio delle lezioni, prevista per il 12 settembre,  

che in merito ai giorni di sospensione dell’attività didattica  Nel merito il C.d.I. delibera quanto 

segue: 

 



DELIBERA N. 2 

Il  Consiglio delibera l’inizio delle lezioni per il 12 settembre e  la sospensione dell’attività 

didattica nei giorni 16, 17 e 18 febbraio 2017 e 18 maggio 2017. Il C.d.I. si riserva inoltre sia 

di considerare l’opportunità di recuperare i giorni festivi che ricadano nel giorno di sabato - 

ad esclusione di quelli relativi alle festività natalizie e pasquali- , sia di effettuare attività 

didattiche nei giorni di sabato del mese di maggio e giugno p.v., qualora non risultasse 

garantito il numero di 200 (duecento) giorni di attività didattica. In merito alla chiusura delle 

attività amministrative il C.d.I. conferma quanto deliberato negli anni scolastici precedenti, 

ossia la chiusura nei prefestivi e durante la settimana del Ferragosto. 

 

Si passa  a trattare il 3° punto all’O.d.G.  

Il DS comunica che la ristrutturazione del piano terra del plesso San Francesco d’Assisi è stata 

completata; pertanto il piano avrebbe   potuto  essere riconsegnato se non fosse intervenuta la 

richiesta da parte dell’Amministrazione Comunale di poter fare utilizzare il plesso come set 

cinematografico per il film “L’ora legale”. Il DS chiede al C.d.I. di esprimere il proprio parere nel 

merito e, considerato che il plesso verrebbe riconsegnato il 24 settembre p.v. , di deliberare in 

merito allo slittamento dell’inizio delle lezioni esclusivamente per il plesso coinvolto.  

DELIBERA N. 3 

Il  Consiglio esprime parere favorevole rispetto alla richiesta dell’Amministrazione 

Comunale e delibera l’inizio delle lezioni per il 26 settembre  esclusivamente per il plesso S.F. 

d’Assisi. Gli alunni ed i Docenti recupereranno le attività nel corso dell’anno scolastico 

utilizzando alcuni sabati che verranno identificati in base all’esigenze didattiche proposte dai 

docenti delle classi coinvolte.  

 

Viene poi trattato il 4° punto all’O.d.G.  

Il DS ricorda nel merito che la precedente Amministrazione Comunale si era impegnata per l’a.s. 

2015-2016 con la Reggente dell’ex Secondo Circolo Didattico “Pandolfini” a garantire il servizio 

mensa per quell’anno scolastico, ma che successivamente l’Amministrazione suddetta non aveva 

proceduto ad effettuare la gara per garantire il servizio. Le famiglie degli allievi del tempo pieno 

avevano successivamente deliberato di provvedere esse stesse a fornire il pasto ai propri figli non 

volendo rinunciare alle attività del tempo pieno. Come risaputo il Comune di Termini imerese è ad 

oggi commissariato. Il DS si impegna pertanto a richiedere al Commissario l’assunzione in bilancio 

di una quota da attribuire alle attività di mensa per l’a.s. 2016-2017. Il C.d.I. prende atto. 

Si passa al 5° punto all’O.d.G. 

DELIBERA N. 4 

Il  Consiglio autorizza il D.S. ad effettuare spese in autonomia e pone il tetto massimo di 

spesa ad Euro 4.000.   

 



Si passa al 6° punto all’O.d.G. 

DELIBERA N. 5 

Il  Consiglio autorizza il D.S. a stipulare convenzione, partecipare a reti ed ad aderire a 

progetti.   

 

Viene successivamente trattato il 7° punto all’O.d.G.  

Dopo ampia discussione il C.d.I. esprime la seguente delibera: 

DELIBERA N. 6 

Il  Consiglio delibera che il contributo volontario richiesto alle famiglie ammonta ad Euro 

5,00 per gli allievi dell’infanzia ed ad Euro 10,00 per gli allievi di primaria e secondaria di I 

grado. Le famiglie che hanno più di un figlio potranno pagare il 50% dell’ammontare della 

quota per il secondo figlio  o, nel caso di un figlio frequentante la scuola dell’infanzia ed uno i 

successivi ordini di scuola, il 50% della cifra prevista per l’infanzia.   

 

Si passa al 8° punto all’O.d.g.  

Il DS comunica che, a seguito di ripetuti contatti sia via mail che telefonici con l’Ufficio tecnico del 

Comune di Termini Imerese, risulta che l’impianto di riscaldamento del plesso S.F. di Paola, pur 

essendo già completati i lavori di ristrutturazione edilizia, necessita ancora di collaudo. Il D.S. si 

impegna a sollecitare ed a monitorare lo stato di avanzamento delle suddette procedure di collaudo. 

Si passa al 9° punto all’O.d.g.  

Il DS precisa che la pubblicazione di provvedimenti e delibere del Consiglio d’Istituto è 

regolamentata dal PTTI. Tuttavia il DS ricorda ai membri del C.d.I. che ciascuno di loro, in 

occasione della convocazione,  riceve via mail copia del verbale della seduta precedente per la 

successiva approvazione e che comunque i verbali sono visionabili in Istituto; inoltre il gestore del 

sito web della scuola sta procedendo alla trasmigrazione sull’estensione “.gov” , cosa che ha 

determinato la perdita di alcuni dati che verranno al più presto ricaricati. 

Si passa al punto 10° punto all’O.d.g. 

Il DS precisa che la gestione del Programma Annuale e del Bilancio spetta al Dirigente Scolastico 

ed al Direttore dei S.G.A. Il C.d.I. può suggerire criteri per la distribuzione delle somme sulle varie 

attività della scuola, che comunque non siano contrari alla gestione unitaria dell’intera Istituzione 

Scolastica; esercita inoltre una funzione di controllo, unitamente al Collegio dei Revisori. Principi 

di proporzionalità numerica e logistica andranno comunque rispettati dalle figure apicali 

dell’Istituto. 

Si passa al punto 11° punto all’O.d.g.  

Il DS precisa che al prossimo incontro col Commissario Straordinario del Comune di Termini 

Imerese verrà riproposta la questione relativa all’attivazione del servizio scuolabus. In merito il Ds 



ricorda che la scuola, con specifico contributo da parte delle famiglie, potrebbe attivare il servizio 

autonomamente.  

Si passa al punto 12° punto all’O.d.g.  

Il DS ricorda che gli spazi esterni al plesso “Vincenzo La Barbera” sono di proprietà esclusiva 

dell’Autorità Portuale. Tuttavia si continuerà a sollecitare sia l’Amministrazione Comunale di 

Termini che l’Autorità portuale affinché provvedano alla pulizia degli spazi di loro competenza. 

 Si passa al punto 13° punto all’O.d.g.  

Il DS ricorda ai membri del C.d.I. che è opportuno che ciascuno si documenti in merito alle reali 

competenze del Consiglio stesso al fine di evitare poco proficue diatribe. 

 Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle 12.30 

  f .to Il  Verbalizzatore                                            f .to Il  Presidente  

Prof.ssa Lucia Macaluso                  Sig. Dario Firpo                                             

 

 

 

 

 

 


